



▲ El decano Martín Aleñar impuso la Cruz Distinguida de la Orden de Raimundo de Peñafort al exdecano del Col·legi d'Advocats de les Illes Balears, Joan Font, quien estuvo al frente de la entidad entre los años 2002 y 2011.



▲ El galardonado José Nadal Mir acompañado de Francisco Martínez, juez decano, Juan Pedro Barceló, juez, y Lucía Pérez, vicepresidente de la Agrupación de Jóvenes Abogados, que compartieron una velada emotiva para todos los asistentes.

que me apasiona cada día más”.

Posteriormente, José Nadal Mir recibió su merecido premio por sus 30 años de dedicación, honestidad y pasión por la abogacía. Martín Aleñar le entregó el I Premio Degà Miquel Frontera a la Ética Jurídica con el que el premiado se mostró muy emocionado. “Agradezco la asistencia y simplemente me considero un representante de todos los abogados

que luchan día a día por hacer su profesión de la manera más digna”, puntualizó Nadal. El premiado tuvo un recuerdo para los 21 abogados que en su día fundaron el Col·legi y felicitó a los nuevos colegas, a quienes les dijo que “el abogado tiene que estudiar siempre, ya que la profesión está siempre viva y es cambiante”. El acto finalizó con la toma de posesión de los nuevos miembros de la junta de gobierno.

S.P.

Un año más la Confederación de Asociaciones Empresariales de Baleares (CAEB) entregó el pasado miércoles en Palma sus premios de *Innovación Empresarial* como reconocimiento público a los empresarios con espíritu innovador. El presidente de la CAEB, Josep Oliver, acompañado por el conseller d'Economia i Competitivitat del Govern balear, Joaquín García, se encargaron de realizar la presentación del evento en el salón de actos de la entidad y ante un centenar de personas.

Oliver destacó “la importancia de estos premios ya que son un reconocimiento público a los empresarios que se atreven a innovar buscando nuevas estrategias, modelos de gestión y nuevos productos”. Por otro lado, el conseller Joaquín García puntualizó que “hemos generado una cultura de emprendedores muy importante para las Illes. La apuesta por la innovación debe ser parte del crecimiento de la economía y tanto un empresario que emprende ahora como uno que lleva 50 años luchando para levantar cada día su negocio, deben tener su reconocimiento”.

Al acto no faltaron los ganadores de este segundo certamen, quienes recibieron un trofeo por parte de la CAEB y el aplauso de los asistentes por el reconocimiento. Laboratorios Sanifit, Biloop Technologic, SM2, Beesensor y



▲ Los ganadores de los Premios CAEB de Innovación Empresarial: Xisco Garau, Lluís Meca, Alejandro Forcades, Joan Perelló, Elena Martínez y Aina Calafat.



▲ Lluís Bendito, director del Centro de Innovación Microsoft; Josep Oliver, presidente de la CAEB; el conseller Joaquín García; Soledad Seisededos, directora de Aenor Baleares, y Matilde Martínez, directora de operaciones de Órbita 97, en la presentación del certamen.

Querqus Energy fueron las empresas y productos premiados.

Cabe destacar la participación en el evento del aventurero y emprendedor Albert Bosch quien explicó que “igual que un aventurero ex-

plora con nuevas aventuras, un empresario debe hacerlo innovando y arriesgándose”. La celebración finalizó con la foto de familia y un brindis para felicitar a los premiados por sus empresas que apuestan por la innovación.